

Protokoll Vorstandssitzung 03.10.2022

Sitzung	03. Oktober 2022, 19:00-20:20, HG F33.5
Anwesend	Felix Walcher (FW), Michael Fritsche (MF), Daniel Gächter (DG), Till Häussner (TH), Cecily Merkle (CM), Maurice Behanzin (MB), Alexander Schoch (AS), Nic Cantieni (NC), Robin Jeger (RJ), Finn Seibert (FS), Sonja Merkle (SM)
Abwesend	-
Gäste	-
Sitzungsleitung	FW
Protokoll	SM, MF

FW: begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.
Vorstellungsrunde.

Protokoll 27.09.2022

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Außerordentlicher MR wird hinten angestellt. (FW)
2. Übergabe, Pflichtenheft
FW: Übergabe bei allen Vorständen geklappt? Mail bekommen? ... (kein Ausfall)
3. Daten
4. Fotos, Pullis, Beschreibungen Website (AS)
FW: Datum für Fotos festlegen: Bester Termin Wednesday, 6-7
SM: Haben wir nicht über Mittag mal alle Zeit? Wäre dann noch Hell (besser für Fotos und so...)
FW: Vom Licht her könnte es aber noch recht geil werden.
DG: Das Fotografieren könnte auch etwa 1.5 Stunden dauern...
... Allgemeines Diskutieren ...
FW: Mittwoch Abend - Perfekt. Alle AMIV-Pullis anziehen!
FW: Texte für Webseite: Wer schreibt wessen Texte? Bilden wir Paare?
MF: Wir haben damals im 'Dreieck' geschrieben.

NC: ~paare werden gebildet~

5. Reise

FW: Wann machen wir die Vorstandsreise? Ich habe 3 Termine vorgeschlagen?

Kein Termin passt, Stand jetzt, für alle.

MF: Auf wieviele Tage: Budget ist entscheidend

NC: Das Budget sieht ziemlich schlecht aus...

AS: Kann Samstag 19.11.22.

CM: Ich auch.

FW: Die Vorstandsreise wird dann vom 19.11.22-20.11.22 stattfinden.

FW: Wer organisiert das? Brauchen so 2-3 Leute

TH: Ich mache das. Stelle ein Dokument auf Drive.

DG: Ich mache auch mit. NC kannst du uns das Budget mitteilen, bitte?

6. Kontakt Helfer

FW: Kontakt ist nächste Woche. Vorstand hilft generell abzubauen.

CM: Jeder ist herzlich Willkommen, es werden viele Helfer gebraucht.

RJ: Welche Uhrzeit ist das?

CM: Antwortet darauf... Der Link für die Helferliste ist im AMIV-Chat.

FW: Ich freue mich, wenn möglichst viele an der Kontakt mithelfen. Danach gibt's recht guten Grill / Sandwiches ...

7. GV Datum

FW: Stuz muss im Voraus reserviert werden. Passt der 1. März für alle? (Alle stimmen zu)

8. Göttis:

FW: Wer macht wessen Götti? (Erklärt Göttis)

MF: Randomdudes

SM: LIMES

TH: Brauko

CM: Kontakt

AS: Blitz & Eestec

FS: Irrational

FW: MNS

RJ: QEC

DG: Design

NC: Bastli & Funkbude

RJ:: Szene3

MB: Beez & EMC^2

MF: Schreibt heute eine Mail, dass ihr deren Götti seid.

9. Safe-Pin

MF: Neuer Pin: *****

10. Vize

FW: Wahl des VP. Schlage Till vor. Gibt es weitere Vorschläge?

Abstimmung: einstimmig angenommen. Till Häussner ist VizeP..

11. **FW:** Am MR (19.10.22) müssen alle kommen. Wir müssen 13 sein, d. h. ALLE müssen kommen und zwei Weitere (Nicolai Drapp und Klemens Iten).

~FW versucht uns mit Sandwiches anzulocken~

FW: Es wird ein vorbereitendes FR fürs MR geben, Till und Delegierter sollen mitkommen. Wer sonst noch Lust hat, soll auch mitkommen. Es wird an dem FR viel besprochen, was dann auch am MR besprochen wird. An der VS vom 10ten werden auch unsere Delegierten dabei sein.

12. **FW:** Unsere Götti Sina möchte mal vorbeikommen.

13. **FW:** Passt Montag allen für die zukünftigen VS?

CM: Können ja während der VS essen, um Zeit zu sparen.

MF: Haben letztes Jahr immer gegessen und dann anschließend VS gemacht. Wenn jemand nicht zum Essen kommen konnte, hat er/sie während der VS gegessen.

TH: Passt jemandem Montag 18:45 nicht?

~niemand meldet sich, MB macht es auch möglich~

FW: Ok, dann VS immer Montags um 18:45.

Quästur

1. Kontoübergabe & Dringende Zahlungen/Mahnungen
NC: Ich habe noch keinen Zugang zu den Konti. Heisst, ich weiss nicht, was die letzten Monate gelaufen ist. Falls Mahnungen kommen, mir direkt sagen, dann wird das schon geregelt. Wird mühsam, aber geht schon.
NC: Es gibt ja Post- und Kreditkarten. Je eine im Quästor bzw. Präsidenten Korpus. Letztes Jahr war ein großes Problem, dass keine Belege zurückkamen. Es existiert nun eine Liste auf dem Whiteboard hinter den Korpussen. Da soll jede Herausgabe einer Karte eingetragen werden! Dann wissen wir wenigstens, wann welche Karte wo ungefähr war.

Information

1. Announce
FW: Nächste Woche Announce?
SM: Hab mit Martin gesprochen, sollte jetzt wissen wie es geht.
SM: Mittwoch kommt die Announce. Dienstag Abend Deadline!
2. E-Learning: Sexuelle Belästigung
FW: Ist auch von mir. Es gibt demnächst einen Link zum Thema. Wir sind daran, das E-Learning zu promoten, damit die Mail nicht im Papierkorb landet. Ist gut für Rankings und hilft wirklich.
3. Vorstand Hoodies (und Trainer? (MF))
MF: Letztes Semester sind die Pullis viel zu spät angekommen. Wir sollten uns jetzt damit beschäftigen, damit sie demnächst kommen. Es ging irgendwie einen Monat letztes Mal.
FW: Gibt's eine Alternative zu Hoodies?
DG: Da es immer individuell beschriftet ist, ist der Hoodie jedes Semester anders.
AS: Was waren die Farben der letzten Jahre?
MF: Rot, davor gabs lange keine.
AS: Hab von der VSETH-Zeit ein Skript, was die Beschriftung individuell anpasst.
~Diskussion ob es Hoodies sein sollen~
TH: Ich mache nen Docs für Ideen.
MF: Deadline ist die nächste VS.

IT

1. Stand Access/Setups

AS: Hat jemand von euch noch keinen Zugang, wo er haben sollte?

FS: Hab keinen zum CAB.

AS: Jetzt schon. Ab heute.

AS: Es ist fundamental, dass ihr eure E Mail mit eurem Client verbindet. Ihr müsst jeden Tag eure Mails checken. Kommt vorbei wir machen das zusammen.

MF: Hat jeder eine Mail wegen Büroschlüssel bekommen?

~allgemeines Nicken~

Kultur

1. Kultur-Kickoff

DG: Falls ihr noch Leute kennt, die Lust auf OK haben: Schickt sie ans Kickoff! Es ist morgen Abend.

TH: Hertz ist in 3 Wochen. VVK am Freitag. Meldet euch an. Helfer Sheet kommt auch demnächst. Wird geil.

HoPo MAVT

1. FrukDuk

FW: ist das HOPO-Wochenende des VSETH

FS: Fängt am Tag der HERTZ an

~Allgemeine Meinung: Schlechteste Abkürzung des Verbands~

2. Erfolgreich durch das Basisjahr.

RJ: Es gibt Apero. Speaker bekommen eine Bezahlung in Form von einem Gutschein. Speaker ist gesucht. (Dürfen kein Bargeld geben)

NC: Ich kläre das ab...

RJ: Ist es möglich, das Geld direkt auszuzahlen?

NC: Nein, ist nicht möglich, aufgrund von Vorschriften.

HoPo ITET

1. FrukDuk

2. Livestreams & Aufzeichnungen

FS: Wollten das heute mit dem Rektor besprechen. Bei uns haben viele Argumente für die Aufzeichnungen gesammelt. Es kommt bei den Studenten nicht gut an, dass kaum mehr was aufgezeichnet wird. Das Argument des Rektors, Studenten müssen zum Sozialisieren an die ETH kommen reicht nicht. Infrastruktur der ETH (Lernplätze, Wifi, Mensa, ...) nicht für so viele Leute ausgelegt. Alles ist voll. Wie ist es beim MAVT?

RJ: Ein paar Professoren weigern sich konkret was zu machen. Glaube nicht, dass wir da was als Amiv machen können.

FS: Ja, haben auch gedacht, das über VSETH zu machen. Ist eigentlich deren Sache.

RJ: Jeder Professor darf das selbst entscheiden.

NC: Aufzeichnungen eine sehr komplexe Sache. Rektor ist quasi nur der 'Buhmann'.

FS: Professoren verweisen sonst auf die Aufzeichnung der letzten Jahre.

FW: Was ist mit Doppelbelegungen?

FS: Ja, das ist nun ein großes Problem. Ähnliche Fächer finden gleichzeitig statt. Können nicht in einem Semester belegt werden.

NC: Stundenplanung ist nicht gerade gut.

FS: Wird am Freitag an der Sitzung angesprochen.

FW: (An HoPo) Ihr habt beide direkten Draht zu Professoren?

FS: Nein noch nicht direkt. Diskussionen gab es aber auch schon letztes Jahr mit der Studiendirektion. Viel gebracht hat es nicht.

Infrastruktur

1. Neuer Pin Schlüsselsafe

MF: Der neue PIN ist: *****.

2. Monitore Büro

DG: Wir haben im Büro diskutiert und sind zum Schluss gekommen, dass zwei weitere Bildschirme im Büro Sinnvoll wären.

MF: Habe es auch schon überlegt. Warte bis zum Schluss, damit das Budget für Monitore aufgebraucht werden kann. PC braucht es nicht, nur Monitore.

NC: Das Büro Budget reicht aus. Lass uns in 3 Wochen nochmal darüber reden.

Verschiedenes

1. Semester Feedback

FW: Gab eine Mail. Hilft dem Departement.

2. Ghana Austausch

FW stellt das Projekt vor: Die Leute dort hätten Lust einen Austausch zu machen, da es ein ETH-Standort ist. Auch mit AMIV und so. Vielleicht ist das eher was für Kultur? Wer kümmert sich darum? Es geht darum, was mit den Studierenden auf die Beine zu stellen. Wollen z. B. Sachen, die der Amiv macht, auch dort veranstalten.

DG & RJ: Das ist eher HoPo.

RJ: HoPo MAVT könnte das übernehmen.

FW: Ich treffe mich da mal mit dem Online und finde heraus, was sie genau wollen.

~Diskussion ob HoPo oder Kultur~

3. AV MAVT Treffen

FW: Der Assistierenden Verein möchte sich mit uns treffen und mit uns Abendessen gehen. Ca. 4 von uns mit 4 von ihnen zum Networking.

FW: Ich informiere die, die kommen möchten.

4. VPP HS22

AS: VPP-Datum ist raus. Kommt alle! 03.11.!! VSETH Networking.

DG: Schreibt euch ein.

MF: Noch zwei Punkte: Schreibt in der Traktandenliste eure Punkte an! Und schreibt euren Götti Kommissionen.

FW beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 20:20